

su explotación y pudiendo á su amparo vivir sus hijos con desahogo, es indudable que con el amor al trabajo que aquí es proverbial en el agricultor, y con el cariño intenso que siente hacia el terruño en que nace, no pensaría jamás en levantar el vuelo para ir á vivificar lejanas tierras.

Así se evitaría con leyes protectoras que hagan á la agricultura reurrir en toda su potencialidad y el Ministro que dejando utopías legisle en éste sentido, verá cortada de momento esa corriente aterradora y cubrirá su frente con los laureos que producen el acierto y el deber cumplido.

JOSÉ ESTEBAN NAVARRO.

FORMACIONES GEOLOGICAS

DE LOS TERRENOS

De la provincia de Almería.

ESTRATO CRISTALINO.

Comprende casi todos los pueblos del distrito de Gérgal, parte de los del de Purchena y Cuevas y algunos de Sorbas.—Sierras de los Filabres y Almagrera y Sierra Nevada.

Pizarras micáceas de diversos colores, predominando el oscuro y á veces el negro.

PLIOCENO

Algunos pueblos de Sorbas y del distrito de la capital y la mayoría de los de el de Vera.

Arcillas, gredas, conglomerados de diversas clases, margas calizas y yesos.

TRIASICO

Sierras de Gáder Alhambilla (en parte). Cabrera y Almagrera; distrito de Berja y partes de los de Canjáyar, Vera, Huércal-Overa y Almería.

Calizas, Yesos, Arcillas, formando muchas veces las margas, predominando la caliza.

CAMBRIANO

Algunos pueblos de Velez-Rubio, y sierras de las Estancias, de la cumbre y del viento.

Pizarras descompuestas que dan lugar á arcillas algo diferentes en su composición.

MIOCENO

Algunos pueblos de Sorbas, Vera, Cuevas y Purchena.

Arcillas, conglomerados, margas yesosas.

JURÁSICO

Pequeña extensión de Velez-Rubio.

Predominan las calizas.

ALUVIAL Y DILUVIAL

Cuencas de los ríos Almazora y Andarax.

Pizarras compactas que dan lugar á arcillas bastante tenaces.

Forma valles de reducida anchura.

ROCAS HIPOGENICAS

Pequeña extensión en el Cabo de Gata.

¡ADELANTE!

Sociedad de Aguas

En nuestro primer número, dimos la noticia de los trabajos de constitución de esta sociedad, que el día 17 próximo pasado ha quedado constituida, suscribiéndose un capital de pesetas ciento veintiocho mil.

Habiendonos ocupado con anterioridad de los fines que persigue la Sociedad de aguas, y estando en la conciencia de todos los favorables resultados que pueden esperarse de su bienhechora gestión, consideramos innecesario insistir sobre asunto que por su vitalismo interés, cautivan la atención de cuantos se preocupan del engrandecimiento y de la prosperidad, de este hermoso rincón andaluz tan bello y tan hidalgo, que entre otras pesadumbres y desmayos, sumisa y resignadamente, se muere de sed.

Al escribir estas líneas, no podemos menos, aún á trueque de pasar por osados olvidando la natural modestia del ilustre general Sotomayor, de rendirla público tributo de admiración y respetuosa simpatía, pues con su acertada designación para el cargo de presidente de la Sociedad, cuenta esta, no solo con una inteligencia clara y organizadora, sino con un carácter firme, y con un hombre de actividad incomparable, que habiendo consagrado toda su vida al mantenimiento de la integridad y de la paz de su patria grande, vuelve ahora con amor al nunca olvidado solar de la patria chica, á seguir luchando generosamente, esta vez, por su bienestar y por su riqueza.

Reciban igualmente nuestro saludo y nuestra felicitación los Sres. Orozco, Navarro, Juaristi, López Guillén, Esteban y Durban, que ocupan los restantes cargos de la directiva, y á quienes en toda ocasión no seremos los últimos en aplaudir sus aciertos, entre los que además del indicado anteriormente, figura el del nombramiento de director técnico á favor de nuestro querido amigo y colaborador D. José Acosta, ilustrado ingeniero y competentísimo para toda suerte de trabajos hidráulicos.